

Zeitplan bislang erfüllt

Rastatter Tunnel

Rastatt (red) – In einem Gespräch mit dem mittelbadi-schen Bundestagsabgeordne-ten Peter Götz hat Bahnchef Rüdiger Grube in Berlin bestä-tigt, dass die Vorbereitungen zum Rastatter Tunnel im Zeit-plan liegen. Auf der Basis der Finanzierungsvereinbarung zwischen Bahn und Bund für den Streckenabschnitt von Karlsruhe nach Rastatt-Süd würden die Ausschreibungen vorbereitet, heißt es in einer Mitteilung von Götz. Die Bahn rechne demnächst mit der Ge-nehmigung der notwendigen Planänderungen – unter ande-rem der Verkürzung des Ab-stands der Verbindungsstollen von 1000 auf 500 Meter – durch das Eisenbahnbundes-amt Die Investitionssumme für den gesamten Streckenab-schnitt beträgt 693 Millionen Euro. Für 2013 sind 35,2 Milli-onen Euro veranschlagt.